

LA SONSECANA PELEA POR PRIMERA VEZ EN TOLEDO ANTE SU PÚBLICO

Lara Martín, la reina del kick-boxing

Lara Martín, campeona de España de kick boxing neoprofesional, debuta, por fin, ante el público toledano. La cita es el sábado 23 de octubre, a partir de las nueve de la noche, en el Centro de Recepción de Turistas de Toledo, "Toletum". La sonsecana se enfrenta a una luchadora sevillana que tiene más combates que ella en su historial. Los espectadores podrán presenciar cinco peleas amateur y tres profesionales.

IGNACIO ARÍZAGA



Lara Martín estudia Ciencias del Deporte en Toledo y tiene 21 años. En su carrera ha disputado nueve combates, firmando siete victorias, un nulo y una derrota. Ésta última, la cosechó en Talavera, en su primera pelea. FOTO DE LA MORDIDA

Miguel Ángel Rangel, director de la escuela de kick-boxing que lleva su nombre, lo dice con claridad: "Es la primera vez que, en Toledo capital, se van a poder ver combates profesionales de kick-boxing". La velada comienza a las nueve de la noche y se compone de cinco peleas amateur y tres profesionales, tanto masculinos como femeninos. Además de Lara Martín, que peleará en la categoría de menos de 60 kilos, debuta otra joven luchadora toledana, Irene Pederzoli, en la categoría de menos de 48 kilos, quien se medirá a Marta García, de Ciudad Real. Irene tiene quince años y tal como subraya su

entrenador, Miguel Ángel Rangel, "es una chica que lo hace muy bien, pero es su primera vez y es normal que pueda ponerse un poco nerviosa". Esta joven debutante peleará sólo a dos asaltos. Por su parte, Lara Martín, lo hará a cuatro asaltos, sin casco y con reglas profesionales.

Los aficionados al kick boxing van a poder disfrutar de una velada que garantiza emociones fuertes. "Todos los combates tienen muy buena pinta-prosigue Miguel Ángel Rangel-. Hay que tener en cuenta que, en cada pelea hay, al menos, un campeón de España. Estoy seguro que el público va a disfrutar".

Uno de los luchadores que comparece en Toledo es el alcarreño Roberto Lario, que es el actual campeón de España amateur, y que se medirá a un madrileño que viene

Lara se enfrenta a Blanca Castro, una luchadora sevillana, en Toletum. El combate es a cuatro asaltos, sin casco y con reglas profesionales

del potente gimnasio Olympia. A este combate hay que añadir el que sostendrá el actual campeón de